



Yachtclub Hanweiler e.V.

Wahnsinnige an der Saar



Ferdinand Thomé

Der unerschrockene gallische Einzelkämpfer, dem keine Arbeit zu viel ist und der Jedermann zu jeder Zeit zur Hilfe eilt. Todesmutig und ungesichert stürzt er sich mit einer Kettensäge bewaffnet auf den Stamm, um ihn sofort in kleine Stücke zu teilen, bevor der ein Gastliegerboot zerstören kann.

Passanten verfolgen kopfschüttelnd, am französischen Ufer der Saar, dieses Schauspiel.

Bild unten - Ferdi's eigenes Boot wird hier von einer Baumkrone angegriffen.



Unglaubliche Vorkommnisse

am Mittwoch, den
14.07.2021
an der Saar, direkt
zur Einmündung
der Blies.

Boote durch starkes Unwetter in Gefahr



Waghalsig stürzen sich Ferdinand Thomé und Charles Sebaa in die Fluten um die Boote von dem eingeklemmten Treibholz zu befreien (Bilder rechts)

Ein Gastlieger aus der Schweiz ist für die Rettung seines Bootes, unter dem sich ein Stamm verkeilt hatte, sehr dankbar.

Charles Sebaa

Charles der Technik-Profi in unserem Verein. (weißes T-Shirt) Stets zu allen Abenteuern bereit, steht er unserem Ferdi bei dieser tollkühnen Aktion bei.

Marek (blaue Kappe) überlegt noch, ob er bei diesem Unsinn mitmachen soll.



Auf einem Brett liegend und nur mit einer Leine am Bein gesichert, schneidet Ferdi hier mit der Kettensäge den Baum in kleine Teile.



Aktuelle Termine

- 06.11.2021 ist der 1. Krantag zum Auskranken der Boote
- 13.11.2021 ist der 2. Krantag zum Auskranken der Stege
- Nicht vergessen!
Beide Termine sind Pflichttermine für alle Mitglieder.
- Das Mittagessen an den Krantagen stiftet der Verein



Krantag 2020



Ich hoffe ihr habt den Sturm alle gut überstanden !

Da fliegt einem ja die Wolle weg...



Sturmschaden

21.10.2021 Ein schwerer Sturm hat in den frühen Morgenstunden unser Terrassenzelt vollständig zerstört. Bei der Kollision mit der Grillhütte wurden Wolfgang und Rita eingeschlossen.

Durch rechtzeitige Hilfe, von Werner, Charles, Marek und Peter, konnten sie vor dem sicheren Hungetod gerettet werden.



Durch den Aufprall des Zeltgestänges auf dem Dach der Grillhütte wurden leider auch die Sat-Anlage und der Kamin zerstört